

**CONCIERTO DE ÓRGANO**  
**Jesús Ruiz, organista**

**Sábado, 17 de junio de 2023, 21 h, Santuario de Valladolid, C/ Alonso Pesquera, 10**  
**Organiza: Asociación “Manuel Marín” de Amigos del Órgano de Valladolid, con**  
**la colaboración del Santuario de Valladolid y el patrocinio de la FMCVA**  
**Órgano Verschueren 1970.**

**P R O G R A M A**

**Jan Pieterszoon Sweelinck (1562-1621)**

- *Mein junges Leben hat ein End*

**Dietrich Buxtehude (1637-1707)**

- *Praeludium, BuxWV 149*

**Pablo Bruna (1611-1679)**

- *Tiento de II tono por Ge sol re ut*  
*“Sobre la letanía de la Virgen”*

**Johann Sebastian Bach (1685-1750)**

- *Nun Komm, der Heiden Heiland BWV 659*
- 
- *Passacaglia en Do m BWV 582*

**Johann Sebastian Bach (1685-1750)**

- *Sinfonía de la Cantata BWV 29*  
*Wir danken dir, Gott, wir danken dir*  
*(Transcripción para órgano de Marcel Dupré, 1886-1971)*

**Jesús Ruiz (1985)**

- *Improvisación*

## JESÚS RUIZ, organista

Jesús Ruiz nace en Valdepeñas (Ciudad Real) en 1985. Desde 2011 es organista titular de la basílica de Jesús de Medinaceli de Madrid. Actualmente es profesor de órgano en el Conservatorio Profesional de Música Arturo Soria de Madrid. Regularmente ofrece recitales por toda la geografía española y participa en los ciclos y festivales más importantes de España.

Comienza sus estudios musicales en su ciudad natal continuándolos en el Conservatorio Profesional de Música "Marcos Redondo" de Ciudad Real, donde obtiene el título profesional en la especialidad de Piano. Así mismo finaliza la especialidad de Musicología en el Real Conservatorio Superior de Música de Madrid. Posteriormente estudia órgano en el Conservatorio Superior de Música de Aragón con la profesora Saskia Roures, y en el Centro Superior Katarina Gurska (CSK) de Madrid, en el que obtiene el título superior en la especialidad de Órgano.

Ha trabajado la música en los Cursos Universitarios Internacionales "Música en Compostela" donde obtiene el premio Andrés Segovia- J.M. Ruiz Morales. De igual modo participó como alumno activo en la Academia de Órgano de Andalucía estudiando la música española con el profesor Andrés Cea Galán.

Jesús Ruiz es un músico comprometido con la conservación y la recuperación del patrimonio; por esta razón funda la Asociación Amigos del Órgano de Valdepeñas. Esta asociación tiene, entre otros objetivos, fomentar la música, la formación y el estudio de la música escrita para órgano, así como la restauración y la construcción de nuevos instrumentos que permitan el conocimiento de esta disciplina.

Ha dirigido proyectos musicales como el Festival Internacional de Órgano y Música Barroca de Vicálvaro, ha sido organista titular de la Catedral de Getafe cuyo órgano inauguró en 2011 y es autor de varios artículos de investigación.

**asociacionmanuelmarin@hotmail.com**

<http://www.asociacionmanuelmarin.es>

@AsocManuelMarin

Organiza:



Patrocina:

